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ACTA CIRCUNS TANCIADA DE LA DECIMA REUNIÓN FORMAL DE TRABAJO 
DEL COMIT� DE BIBLIOTECAE INFORMATICA DEL CONGRESO DELESTADO, 
CELEBRADA EL D0A MARTES 30 DE MAYO DEL AÑO 2023. 

En la Ciudad de Chipancingo, Gro; siendo las dlez horas del dla martes treinta de 
mayo del año dos mil veintitr�s, en las instalaciones de la Sala José Bajos/ 
Valverde, de éste Poder Legislativo del Estado de Guerrero, se reunieron �e 
manera vitual los CC. Diputados Adolfo Toralos Catalán, Marben de la Crut 
Santiago, Patricia Doroteo Calderón, Gloria Citlali Calixto Jiménez y Fortunato 
Hernández Carbajal, en su calidad de Pr9sidente, Secretaria y Vocaes 
respectivamente, cCon el objetivo de llevar a cabo la Décima Reunión de Trabajo 
del Comité de Biblioteca e Informática en observancia a los Artlculos 179 Ft. H, 
182,184, 187 y 198 de la Ley Orgánca del Poder Legislativo del Estado de 
Guerrero Número 231 y demás disposiciones supletorias que fortalezcan nuestrd 
propósito. Por problermas técnicos no fue posible que la diputada secretaria 
Marben de la Cruz Santiago, condujera la reunión. Por lo cual la diputada Patricia 
Doroteo Calderón tomó el uso de la palabra para conducir el protocolo de la 

reunión Como Secretaria del Comité, ya comenzada la misma y siguiendo el Orden 

del Dla el C. Diputado Adolfo Torales Catalán, en su calidad de Presidente dio la 

bievenida a los diputados integrantes del Comité de Biblioteca e Informática der 

Congreso del Estado, acto seguido de acuerdo al protocolo, se hizo el pase de 

lista de asistencia a los integrantes del mismo.- Se notificó la presencia de cinco 

diputados, razón por la que él C. Presidente, Diputado Adolfo Torales Catalán, 

U declaró quórum legal y válidos los acuerdos que en esta sesión se tomen. -Hecho 

lo anterior, sometió a consideración la propuesta del Orden del dia, Consistente en: 

I,- Bienvenida. I,- Lectura y aprobación en su caso del Acta Circunstanciada 

de la Novena Reunión de Trabajo del Comité de Biblioteca e Informática de 

esta Soberanla Popular de fecha lunes 08 de febrero de 2023.- I.- Informe a 

los diputados integrantes del comite de Biblioteca e Informática, sobre el 

Infome Anual de éste Comité, para su revislón y aprobaclón..- IV.- Asuntos 

Generales.- V.- Clausura de la Sesión, una vez conocida la propuesta, fue 

aprobada por unanimidad.- Por lo que la dËputada secretaria dió paso al Primer 

Punto del Orden del Dla, correspondiente a la bienvenida; por lo cual el Diputado 
Presidente agradeció la presencia de los Diputados integrantes del Comitó de 

Biblioteca e Informática. - Acto seguido el djputada secretaria continuo con el 
Segundo Punto de la Orden del Dla, relativo a la Lecturay aprobación en su 
caso del Acta Circunstanciada de la Novena Reunión de Trabajo del Comité de 

Biblioteca e Infomática de esta Soberanla Popular de fecha lunes 06 de febrero 
del 2023, se solicitó la dispensa de su lectura, toda vez que se les envio 
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previamente a ésta reunión a cada uno de los diputados para su conocimiento, por lo anterior se sometió a su Consideración para su corresspondiente aprobación. En vista de las votaciones que se registraron, se declaró la aprobación por unanimidad de votos, del Acta Circunstanciada de la Novena Reunión de Trabajo. - Acto seguido el diputado presidente pidió a la diputada secretaria continuar con el Tercer Punto del Orden del Día, consistente al Informe a los 
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diputados y diputadas integrantes del comité de Biblioteca e Informática, sobre er Infome Anual de éste Comité, para su revisión y aprobación. - Una vez dada a )cOnocer la infomación a los Diputados integrantes de este Comité, el diputado Presidente solicitó la dispensa de su lectura, toda vez que se les envío previamente a ésta reunión a cada uno de los diputados para su conocimiento, por lo anterior se sometió a su consideración para su correspondiente aprobación. En Vista de las votaciones que se registraron, se declaró la aprobación por unanimidad de votos, el Primer Informe Anuel de Actividades, siguiendo con el Orden del Día, el presidente pidió a la dËputada secretaria dar cuenta del siguiente punto, continuando con el Punto número cuatro del Orden del Día, corespondiente a los Asuntos Generales del Comité de Biblioteca e infomática; 
dicho lo anterior, se declaró abierto un espacio para recepcionar las participaciones de los integrantes que deseen hacerlo, a fin de que hagan uso de 
la palabra en el orden en que lo soliciten. � En este orden, el diputado Fortunato 
Hemández Carbajal expresó lo siguiente: "Con el permiso de ustedes últimamente 
este Comité debe de jugar un papel importante en la entidad, promover el único 
vicio bueno que puede enorgullecer al hombre yque es el vicio de la lectura, alguna ) vez yo visitando la Biblioteca de San Mateo, Publica, se nota que hay algunas 
necesidades, algunas lámparas, algunas zonas obscuras, en fin, pero esO nos 
mueve a pensar que los directivos de las bibliotecas a veces les faltas incentivarse, 
motivarse para que haya coordinación de las bibliotecas aqui en Chilpancingo y 
Hemerotecas, como aqul mismo como Poder Legislativo hay un proycto, la 
Bibloteca y esperemos que sea un papel social para todos los niveles de estudis, 
aqul en Guerrero se hace poce Investigación Ciontfica y bueno apenas vino hace 
poco una representante del Poder Federal a platicar con la Comisión de Educación 
que fomo parte también de una vocalla y nos decla que estamos un poquito 
rezagadosy este informe que presentan me parece que es un esfuerzo del comité 
de nuestro presidente, y efectivamente se ve que tiene vida el comité, seria 
CUestión que nos cOordináramos con las bibliotecas públicas para salir de ese 
rezago, tomino con esto diciendo lo siguen Altamirano ha sido el lntelectual mas 
Grande de Guerrero nadie he podido rebasarlo, ha habido muchos escritores pero 
el nivel intelectual de ál nadie, porque él tue poliglota, soldado, escritor y poeta". 
- En la segunda particjpación, hecha por la diputad Patricia Doroteo Calderón, 
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agregó lo siguiente: "Diputado voy hacer uso de la voz para reconocerle que no ha quitado en ningon momento el dedo del renglón para que se continuara esta Construcción de la Biblioteca, nos ha estado convocando continuamente y eso es muy importante porque al estarle dando seguimiento eso nos garantiza que esa Biblioteca concluya lo más pronto posible, es por ello que concuerdo con lo que el a diputado Fortunato dice que debemos estar coordinados con las demás bibliotecas 
y pongo a su consideración la siguiente propuesta de hacer un exhoto al 
Secretario de Educación Poblica del estado, para que en el ámbito de su 
Competencia destine recursos públicos para la inversión, promoción y 
actualización de las bibliotecas en la entidad, es cuanto diputado Presidente. -
Posteriomente el diputado Presidente del comité manifestó lo siguiente: "muchas 
gracias diputado Fortunato y diputada Paty, yo creo que es nuestro deber yx 
Compromiso, tal vez para algunos este comité sea el menos importante dentro del 
Congreso del estado, pero crso que la mayor importancia es tener a Compafleros 
y compañeras como ustedes, a los que les reconozcO su trabajo y su 
acompañamiento constante en cada una de nuestras actividades, hoy lo digo y lo 
presumo que considero que es el más importante y como lo ha dicho el diputado 
Fortunato, leer es el vicio más bonito e importante para la socisdad, ya una vez 
concluida la biblioteca podremos brindar un servicio completo para todo aquel que 
lo requiera. Por otro lado sobre el mismos tema, reitero mi compromiso de seguir 
haciendo las gestiones pertinentes y contar con una amplia biblioteca virtual, cor 
serviciosy funciones actuales a estos tiempos de tecnologla, hemos de procurar 
que la prestación de estos servicios, cuenten con la ayuda de la junta de 
coordinación polltica, con el equipo indispensable y personal para cUbrir un 
esquema de dignidad con condiciones básicas para que el servicio de biblioteca e 
informática, funcione de manera satisfactoria y en base al exhorto que nos está 
proponiendo la dËputada Patricie Doroteo daré la instrucción a nuestro Secretario 
Técnico del comité el licenciado Arturo Gutierr9z Zamora para que lo trabaje ya la 
brevedad posible hacórselos llegar."- Además el diputado presidente del comité, 

Adolfo Torales Catalán, ifoma que seguirá solicitando puntualmente la 
información correspondiente a los trabajos de construcción del nuevO Gdificio de la 
biblioteca siervo de la Nación, a la dËputada Yoloczin Lizbeth Dominguez Serna, 
en su calidad de Presidenta de la Junta de Coordinación Poltica de esta 
Representación Soberana. - Finalmente, en desahogo del Quinto punto del 
Orden del Dia, el Ciudadano Presidente del Comité de Biblioteca e Intormática 
declara clausurade le sesión, siendo las 10 horas con 28 minutos dal dla Martes 
30 de Mayo del 2023, manlfestando que la próxima focha, previa convocatoia a 
los integrantes de este Comité. serla analizada la docurmentación que 
potencialmente sea turmada a través de la Dirección de Procesos Legislativos del 
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H. Congreso del Estado, levantándose la presente acta circunstanciada, para 
debida constancia, finando todos los que quisieron y pudieron hacerlo.- DAMOS 
FE. 

LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ DE BIBLIOTECA E INFORMATICA. 

bg ADOLFã TORALESs CATALAN. 
PRESIDENTE. 

DIP. PATRICIA DOROTEO CADERÓN. 
VOCAL. 

DNP. MARBEN DE LLA CRUZ SAWTIAGO. 
SECRETARIA 

DIP. FORTUN�TO HERNANDEZ CARBAJA. 
VOCAL. 

TECAE 

DIP. GLORIA CITLALI CALDTO JMÉNEZ. 
VOCAL. 

Hoa do nas del Acte Clrcunetenclede de lo Dcma Reunldn Formw de Trabo dal Conl do BDllocs nformddca de! 
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Congroso dl Estado, Calebrde e Dle Mee 30 do mayo dal Ao 2023. 
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